
 

１． 栗原会長より 

・ 新型コロナウイルスの感染者が増加していると毎日のように報道されています。南小学校区域で

は感染者が出ていないということですが、引き続き、手洗い・うがい・マスクの徹底をお願いい

たします。学校では先生方が消毒作業など感染症対策をおこなってくださっています。学校だけ

でなくご家庭でも、うつらない・うつさないという感染防止対策をおこなっていけたらと思いま

すので、ご協力をお願いいたします。 

・ 日が暮れるのが早くなってきました。ご家庭でも帰宅時間の徹底をして、まずは犯罪被害にあわ

ないように見守っていただけたらと思います。 

・ コロナ対策による外出自粛により、家でスマートフォンやゲームの使用時間が増え、夜遅くまで

使用してしまうといった報道がありました。各ご家庭で使用時間などのルール作りをしていただ

くとともに、使用に関しては注意を払っていただけたらと思います。 

２． 伏見校長より 

・ 来週から１２月ということで学校では２学期のまとめの時期になります。感染防止をおこないな

がらしっかりとまとめをおこなっていきます。 

・ ６年生が修学旅行、５年生が宿泊学習だったのですが、宿泊ができないということで、修学旅行・

自然体験学習にいってきました。日帰りで目的地も変更したのですが、全員参加することができ

たのが１番良かったと思います。日帰りになって子ども達も色々な思いがあったとは思うのです

が、仲間と絆が深まったとか楽しかったと言う子も多くいて、思い出ができました。 

・ 本日持久走大会を予定しておりましたが、文科省からは学校の新しい生活様式、県ではガイドラ

インというものがあって、それに基づいて実施は難しいと判断しました。それから健康診断が終

わったばかりで、１年生は心臓健診の結果が出ておらず、練習もできない状況のため中止とさせ

ていただきました。 

・ １２月５日に授業参観をさせていただきます。感染防止のため地区ごとの分散参観で、１時間目

から４時間目までを地区ごとにわけて実施をしたいと思っています。 

・ コロナの影響による休校で授業がなかったため、その分の学習を学校によっては来年度に送る報

道もあるのですが、本校はおおむね学習内容が履修できている状況です。したがって、来年度に

送ることなく３学期の終わりには今年度の授業内容はすべて終わる予定でいます。 

・ 学校では暖房をつけながら窓を開けて換気をしています。 

３． 連絡・報告事項 

(１)学校より 

・ 子ども達は色々な制約がある中で頑張っています。修学旅行や自然体験学習は日帰りとなってし
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まいましたが、子ども達の様子を見ると満足してもらえたと思います。運動会や持久走など保護

者の方には我慢していただくことがあって申し訳ない気持ちです。我慢していただいた気持ちに

応えるべく学校としては頑張っていきたいと思います。学校での子ども達の様子がわかるように

ホームページを更新していきます。‘学校日記’にて今までホームページで更新した分を見てい

ただくことができます。 

・ 学校評価についてですが、毎年用紙を配布して提出していただいていますが、今年度はホーム＆ス

クールから配信させていただきます。 

・ インフルエンザが流行る時期なので、コロナとあわせて感染予防に努めていきます。 

(２)会計より 

・ 収支報告 

●前回 繰越残高 ： ４５０,６７３円 

●収入 ： 決算利息   ２円 

     総務費（分担費） 市 P 連負担金戻し分 ３４０円 

     PTA 会費   ５８８,６００円 

     資源回収費  ８,７８０円 

●収入計 ５９７,７２２円 

●支出 ： 総務費（交通費）市 P 連総会交通費 ２００円 

     総務費（事務費）バインダー代   ３３０円 

●支出計 ５３０円 

●差引残高 ： １,０４７,８６５円 

・ 本日、会計監査が終わりましたことを報告いたします。 

・ 銀行の手数料の改定により、硬貨の数量によって入金に手数料が発生してしまいます。今後の対

応を相談していきたいと思います。 

(３)幹事より 

・ 冬季パトロール協力のお願い 

  冬季パトロール実施期間中にパトロールのご協力をお願いいたします。後日手紙を配布いたします。 

・ 今後の日程 

【学校公開日】１２月５日(土)  今年度から受付は行いません。 

【わいわいがやがや祭り】１２月１２日(土)  中止です。 

【健全育成推進協議会冬季パトロール】１２月２５日(金)～１２月３１日(木)１６時３０分から 

                  集合場所：大橋市民センター玄関 

【学校保健委員会】令和３年１月１２日(火)  中止です。 

【ウォークラリー大会について】令和３年２月１４日開催予定 

(４)各委員会より 

・１学年委員会：宿題をやったりして過ごしています。毎日通わせていただいて感謝しています。 

・２学年委員会：毎日楽しく通っています。家を出る時にマスクをしていくことが子供達に根付いて

いると感じます。 



・３学年委員会：手洗いで手が荒れてしまっているので、クリームを塗るように心がけています。 

・４学年委員会：空手をやっていて外に出る機会が多いので、手洗い・うがいに気を付けています。 

持久走大会の練習をして楽しみにしていました。ゲームのトラブルなどを相談でき

るところが学校にあると良いと思います。 

・５学年委員会：換気で窓が開いていると廊下側と窓際の席で温度差が出てくると思います。今年の 

冬は例年の過ごし方と違うと思うので、寒さ対策で上着の置く場所などを検討して 

いただけたらと思います。 

・６学年委員会：修学旅行は日帰りでしたが喜んで帰ってきました。実施にあたって先生方は色々と

気を遣うこともあったかと思いますが、実施していただいて感謝しています。今後

の行事についても中止もあるかと思いますが、できれば実施していただけるように、

できる限り保護者として協力していきたいと思います。 

・生活委員：マスクを忘れて学校から戻ってきてしまうことがありました。先生方が気付きましたら、 

戻らないように止めていただけたらと思います。 

４． 協議事項 

(１) 生活委員の人数(地域割り)について 

・ 負担のばらつきについて 

現在、地区ごとの家庭数は２０家庭未満の地区から６０家庭近い地区があり、生活委員は各地区

１名ですが、その家庭数が４０を超えると２名となっています。生活委員の役割の一つに旗当番

表の作成と調整があり、今年度の当番表の配布は３回～４回でどの地区も同じですが、配布・管

理する家庭数が違うため、できる限り生活委員一人あたりの家庭数を均等にしたいと思います。 

・ 児童数の減少に伴う役員数の削減について 

５年前に役員数を削減し、現在１つの学年が卒業するまでに必要な役員は６１名となっています。

２年生は５３名なので、２年生の保護者は１人２回以上役員をやらなければならない計算となり

ます。 

※ この２点を少しでも解決するために、隣り合った地区を合区とすることで更なる役員数を

削減したいと考えております。合区・削減案は以下のとおりです。 

  合区予定地区(現在の家庭数) 
現在の生活委員 

配置数 

来年度の生活委員 

配置予定数 

1 
松ヶ丘１丁目 (家庭数２２) １名 

２名 
松ヶ丘５丁目 (家庭数４１) ２名 

2 
松ヶ丘２丁目 (家庭数１９) １名 

２名 
松ヶ丘４丁目 (家庭数４１) ２名 

3 
南町１丁目 (家庭数１６) １名 

２名 
南町２丁目 (家庭数４３) ２名 

合計 ９名 ６名 

 

⇒承認されました。 



(２)リサイクルフェアの開催について 

  例年、運動会のお昼時間に開催していたリサイクルフェアは今年度延期としました。１２月５日

の授業参観での開催を検討しましたが、分散参観となり時間帯により不平等が生じてしまうため、

今年度のリサイクルフェアは中止とさせていただきます。 

⇒承認されました。 

(３)令和３年度の安全互助会の加入について 

ＰＴＡ活動での怪我、人や物を傷つけた際に賠償する安全互助会に、令和３年度も引き続き加入

したいと思います。令和３年度（保険期間は２０２１年４月１日～２０２２年３月３１日）も１

世帯１００円の負担金のプランに加入します。 

⇒承認されました。 

(４)花壇整備等について 

  今年度は美化委員が不在のため花壇整備をしていない状況です。卒業式・入学式に向けて正門に 

球根と花を植えさせていただきたいと思います。 

⇒承認されました。 

(５)見守り当番時の横断旗について 

  生活委員削減による負担軽減等のため、各地区に登校・下校用各１セットいきわたるように配備

させていただきます。 

⇒承認されました。 

(６)学校協力費について 

  運動会の時に使用するテント６基を購入させていただきます。 

⇒承認されました。 

(７)卒業生と入学生への記念品について 

  例年どおり、卒業生には卒業証書入れとコサージュ、入学生には名札をＰＴＡより寄贈します。 

⇒承認されました。 

(８)卒業式・入学式における保育について 

  卒業式・入学式ともに保育を実施します。 

⇒承認されました。 

５． その他 

・ メールビルダーについて 

現在メールビルダーとホーム＆スクールにて情報配信していますが、今後メールビルダーは廃止

の方向で話を進めていきます。ホーム＆スクールに登録をしていない保護者には学校から連絡を

しています。 
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